

## El PP denuncia el incremento de quejas por el ruido de las motocicletas y ciclomotores

16/10/2024



Los ediles consideran que el ruido es insoportable.

El Partido Popular se ha hecho eco del incremento de las quejas vecinales por las molestias que ocasionan los ruidos de las motocicletas y ciclomotores. El concejal Felipe Martínez ha indicado que “es un problema que se acrecienta en verano porque los vecinos tienen abiertas las ventanas de sus casas y los ruidos se hacen más evidentes. Los vecinos se quejan de que sobre todo en las horas nocturnas donde el tráfico es menor, las motos pasan a gran velocidad por las calles, suponiendo un peligro para los viandantes y superando el nivel tolerable

de ruido”.

En el pasado pleno la concejala Cristina Juan solicitó un informe sobre los controles realizados en los meses de verano y las medidas que ha adoptado hasta ahora el consistorio para mitigar la situación. Juan indicó que *“está claro que las medidas que se han llevado a cabo han sido nulas o ineficientes”* e instó en un ruego al equipo de Gobierno a que adopte nuevas medidas y dé cuenta al pleno de las mismas.